

La Patria

Periódico oficial del Supremo Gobierno del Estado de Coahuila.

(?) Saltillo: [s.n.], 1853.

T. 3, no. 31 (12 mar. 1853).

(Imp. del Gobierno dirigida por N. García y Ramos).

31 x 21 cm.

Se desconoce la frecuencia de la publicación; se conserva solamente un número que corresponde al sábado. Consta de 4 páginas impresas a 2 columnas.

El 23 de junio de 1849 *El Universal* reporta que "ha comenzado a publicarse en Saltillo un periódico que será el órgano oficial del gobierno del estado de Coahuila". El único número que se conserva de La Patria incluye una sección titulada Parte oficial, en la que se anuncian las medidas tomadas por el Gobierno Supremo del Estado de Coahuila en relación con la mala situación del ramo minero; además contiene un informe sobre el estado de la administración de justicia en Coahuila y los procesos pendientes en los juzgados de primera instancia. La nota aparecida en *El Revisor imparcial* (1849) fue tomada de varias de *El Universal*. En *El Universal* de aquel año se reproducen también algunas notas del periódico *La Patria de Saltillo*, que seguramente es el mismo. La miscelánea 52 contiene el ejemplar que se conserva de la publicación.

"La Patria". En *El Universal*, t. 2, no. 220 (23 jun. 1849), p. 4; no. 249-250, 264 (22-23 jul., 4 ago. 1849).

El Revisor imparcial, t. 1, cuad. 3 (1849).